

HOSTELERÍA Y TURISMO COMIENZA UNA NUEVA ETAPA EN LA QUE SE TRABAJARÁ POR POTENCIAR LA PARTICIPACIÓN DE SOCIOS Y POR MEJORAR LA RELACIÓN CON LAS INSTITUCIONES



J. ROMERO

La Agrupación Provincial celebró ayer Asamblea General de la Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo y elecciones presidenciales.

## Jenni Morter, primera mujer que preside una Agrupación de Hostelería

T. Saiz  
CUENCA

Jenni Morter, propietaria de la Posada de San José, se ha convertido en la primera mujer que ocupa la presidencia de una Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo en España.

Las elecciones celebradas ayer le dieron el triunfo gracias a los 49 votos que obtuvo frente a los 13 de Adolfo Castillejo, del restaurante San Nicolás, que encabezaba la candidatura alternativa. A última hora se retiró de la elección Aurelio González, director del hotel N-H Ciudad de Cuenca.

En total, se contabilizaron 65 votos, tres de ellos en blanco y pese a la escasa participación, ya que la Agrupación de Hostelería cuenta actualmente con 1.200 socios, se registró un mayor número de votantes que en elecciones anteriores.

Jenni Morter sustituirá en el

cargo a Antonio del Pozo, que ha ocupado la presidencia durante 12 años. Se abre así una nueva etapa en la que se buscará una mayor implicación de los socios, según afirmó la propia Jenni Morter.

Tras las elecciones, la presidenta deberá apoyarse en un equipo de colaboradores que surgirá de las elecciones de la Junta Directiva, que tendrán lugar en unos 20 días.

Estas elecciones buscan la representatividad de los socios por sectores (hostelería, restauración, discotecas, bares...) y entre las novedades que pretenden incluirse figura la incorporación de los nuevos formatos turísticos como son el catering o el turismo rural, dando así cabida a la evolución que ha sufrido el sector en los últimos años.

Junto a la elección de la presidenta, en la jornada de ayer la

Asamblea General de la Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo analizó la gestión del año pasado y realizó balance de cuentas sobre un presupuesto de 24 millones de pesetas.

Por otro lado, se debatieron distintas propuestas, como la creación de delegaciones comarcales de la Agrupación, teniendo en

cuenta que Cuenca es una gran provincia con una variadísima oferta turística.

Fomentar la participación en ferias de forma unitaria y solicitar a la Diputación un espacio propio para los profesionales del sector dentro del stand de FITUR, es otra cuestión sobre la que se comenzará a trabajar de inmediato.

### OBJETIVOS



**"Formamos parte de un proyecto global y todas las opiniones cuentan"**

Jenni Morter inicia una nueva etapa dentro de la Agrupación Provincial de Hostelería, que el próximo año cumplirá 25 años de historia.

Entre sus objetivos inmediatos está conseguir la colaboración de todos los socios en lo que ella considera un proyecto global. "Es necesario que los asociados sientan que sus opiniones cuentan y que es importante su participación".

Para Jenni Morter la Agrupación cuenta con grandes profesionales con ganas de trabajar. En este sentido, insistió en la necesidad de aprovechar el auge del turismo interior ante la crisis internacional. "El sector turístico es muy competitivo y tenemos que trabajar unidos para vender Cuenca como un destino distinto, único y alternativo".

Por otro lado desde la Agrupación se intentará establecer una relación más estrecha con las instituciones porque para su nueva presidenta, es importante que la Administración tenga en cuenta la opinión de un sector básico en la economía de Cuenca.



**Martes 6 de noviembre.-** Mercadillo semanal.- Cortada al tráfico la calle Juan Martino.-

Procure no desplazarse hasta la zona donde se sitúa el Mercadillo con vehículo particular. La calle Juan Martino continúa cortada al tráfico por obras de instalación de un colector. Respete la señalización provisional establecida y utilice los itinerarios alternativos aconsejados.

**Inmediaciones Glorieta Alcampo.-** (Obras: realización de catas y canalización gas natural).

Entre las 10 y las 12,15 horas por la mañana y por la

tarde desde las 15,30 a las 17,45 horas y desde las 18,15 hasta las 20 horas, se realizarán sondeos necesarios para la canalización del agua en la Glorieta de Alcampo ocupando un carril.

En el mismo horario se procederá a abrir las zanjas para canalización del gas en los viales de acceso a la Avenida de San Julián desde la autovía y a ésta desde aquella avenida para unir la zona del Hospital con la zona del barrio de Buenavista (viales de acceso situados debajo del puente). No se paralizará el tráfico, dándose paso alternativo en ambas obras. Respete la señalización. Para evitarse

molestias, procure evitar este tramo en el horario señalado utilizando para acceso al Hospital o a la zona universitaria o de Institutos la Avenida de los Alfares o la Avenida de San Julián.

**Cruce Avda. Los Alfares-calle La Fuensanta.-** (Obras nocturnas)

En la Avenida de los Alfares, a la altura de su cruce con la calle La Fuensanta, se realizarán sondeos necesarios para la canalización del agua a partir de las 23,15 y hasta las 06,30 horas del miércoles día 7.

Circule con precaución en este punto.

**RESTAURANTE**  
**RECREO PERAL**  
En un marco incomparable  
Gran Variedad de Raciones  
Pescados Frescos - Carnes a la Brasa  
TERRAZA CUBIERTA Y COMEDOR  
Comidas de empresa y celebraciones  
Horario ininterrumpido. Abierto todos los días  
Reservas: 969 234 259  
Ctra. Tragacete, s/n - Tel. 969 234 259 - CUENCA